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Intention Exemple en anglais Traduction en français

Conseil Drink plenty of water. Bois beaucoup d'eau.

Suggestion Try this new restaurant. Essaie ce nouveau
restaurant.

Demande Please pass the salt. Passe-moi le sel, s'il te
plaît.

Ordre Leave the room now. Quitte la pièce
maintenant.

Instruction Turn off the lights
before leaving.

Éteins les lumières avant
de partir.

On utilise des phrases à l’impératif pour dire à quelqu’un de faire
quelque chose ou de ne pas faire quelque chose.

Il traduit plusieurs intentions.

↘ Le mode impératif : définition simple
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Sit down! Asseyez-vous !

En règle générale, les phrases à l’impératif n’ont pas de sujet.

Pour conjuguer le verbe, il suffit d’utiliser sa base verbale.

Il s’agit de sa forme telle qu’elle apparaît dans les dictionnaires,
sans aucune marque de conjugaison (ni to, ni ing, ni s, ni ed).

Pour les phrasal verbs, si la phrase ne comprend aucun
complément, alors on commence par la base verbale suivie de la
ou des particules.

↘ Conjuguer à l’impératif en anglais
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Entre la base
verbale et la
particule

Après la base
verbale et la
particule

Traduction en
français Explication

Turn the radio
on, please.

Turn on the
radio, please.

Allume la radio,
s’il te plait.

Le complément (the radio)
n’est pas un pronom : on
peut donc le placer soit
entre la base verbale et la
particule, soit après la base
verbale et la particule.

I saw you
throw your
cigarette butt
on the
sidewalk: pick
it up.

I saw you
throw your
cigarette butt
on the
sidewalk: pick
up it.

Je t'ai vu jeter
ton mégot de
cigarette sur le
trottoir :
ramasse-le.

Le complément (it) est un
pronom : on doit donc le
placer obligatoirement
entre la base verbale et la
particule.

En revanche, si la phrase comprend un complément, la règle
suivante prévaut :

si le complément est un pronom, alors il sera obligatoirement
placé entre la base verbale et la particule
si le complément n’est pas un pronom, alors il sera placé soit
entre la base verbale et la particule, soit après la base verbale
et la particule
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Do help yourself to some coffee. Servez-vous donc du café.

On peut utiliser l’auxiliaire do avec un impératif pour rendre la
phrase encore plus courtoise.

↘ L’impératif avec do

- Can I eat the last olive?
- Please, do!

- Je peux manger la dernière olive ?
- Évidemment, vas-y !

On peut également utiliser l’auxiliaire do pour formuler une
réponse courte à l’impératif, sans reprendre le verbe principal.

On utilise le verbe let pour former des phrases impératives :

soit à la 1ère personne du singulier ou du pluriel
soit à la 3ème personne du singulier ou du pluriel

↘ L’impératif avec let

Let me check the schedule for you. Laisse-moi vérifier le planning pour toi.

Let’s go for a walk in the park! Allons nous promener dans le parc !

- I'm a bit worried about the kids
getting dirty in the garden.
- Let them have fun! A little dirt won’t
hurt them…

- Je m'inquiète un peu que les enfants
se salissent dans le jardin.
- Qu’ils s’amusent ! Un peu de saleté ne
leur fera pas de mal…
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La plupart du temps, l’impératif s’utilise sans sujet.

Mais parfois, on utilise you pour insister sur un ordre.

↘ L’impératif avec un pronom sujet

- Can I leave the table?
- No. You finish your beets.

- Je peux sortir de table ?
- Non. Tu finis tes betteraves.

Il est aussi courant d’utiliser le mode impératif avec les mots
suivants :

someone
somebody
no one
nobody
everyone
everybody

Somebody help me move this table. Que quelqu'un m'aide à déplacer cette
table.

No one touch these documents! Que personne ne touche ces documents !
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Pour former les impératifs négatifs, on utilise cette construction :

l’auxiliaire do + not + la base verbale (sans to)

Il existe deux formes :

don’t : la plus fréquemment employée
do not : la plus formelle

↘ Les phrases impératives à la forme négative

Don't tell anyone that I slipped on a
banana peel…

Ne dis à personne que j’ai glissé sur une
peau de banane…

Do not play with grandma's old
porcelain doll!

Ne joue pas avec la vieille poupée en
porcelaine de mamie !
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Pour créer une emphase dans le registre informel, on peut faire
suivre don’t de :

you
anyone
anybody

↘ Les phrases impératives négatives
avec un pronom sujet

Don’t you forget to call me when you
arrive!

N'oublie surtout pas de m'appeler quand
tu arriveras !

Don’t anyone touch the cake before
the party!

Que personne ne touche au gâteau
avant la fête !
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Très courante, la construction let’s not est généralement utilisée
dans des situations où l’on propose de ne pas entreprendre une
action ou de s’abstenir de faire quelque chose.

↘ Les phrases impératives négatives avec un let’s

Let's not forget to thank our host
before we leave!

N'oublions pas de remercier notre hôte
avant de partir !

Il est fréquent d’associer un question tag à une forme impérative.

L’objectif est de paraitre plus courtois, moins direct.

↘ Les question tags dans les phrases impératives

Tell me the time, can you? Sois gentil, dis-moi l’heure.

Close the door, will you? Ferme la porte, veux-tu ?


